



## A la découverte du graff au Gabut

publié le 07/05/2023

4 classes de 3ème ont découvert les 25 et 27 avril dernier un lieu atypique à La Rochelle : la friche du Gabut.

Pendant une heure, de façon ludique au travers des graffitis, fresques, tags et autres formes d'expressions urbaines, les élèves ont écouté Marguerite La Rochelaise leur parler du Street art, de l'art urbain, de ses créateurs et de son histoire en général et à La Rochelle en particulier.

Puis, ils sont passés à la pratique encadré par Sorge : après le lettrage, l'artiste leur a appris les techniques (maintien de la bombe).

En alternance, les autres classes ont découvert le Muséum d'Histoire naturelle de la Rochelle et ont pu réaliser un atelier sur la classification scientifique des animaux.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.